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Amending O. Reg. 345/96
(APPOINTMENTS TO COUNCIL)


1.  Section 1 of Ontario Regulation 345/96 is amended by adding the following subsection:

(3)  A person who served on Council for the maximum number of years permitted under subsection 5 (2) of the Act is ineligible to be appointed to Council again unless, as of the day the appointment would start, at least three years would have elapsed since they last served on Council.

2.  The Regulation is amended by adding the following French version:
nominations au conseil

1.  (1)  Le lieutenant-gouverneur en conseil nomme, en application de l’alinéa 4 (2) b) de la Loi, des personnes qu’il croit en mesure de défendre l’intérêt public et les intérêts du milieu de l’éducation.

(2)  Le lieutenant-gouverneur en conseil fait en sorte qu’au moins trois membres du conseil nommés en application de l’alinéa 4 (2) b) de la Loi soient francophones et qu’au moins un membre soit un Autochtone.

(3)  La personne qui a siégé au conseil pendant le nombre maximal d’années permis en application du paragraphe 5 (2) de la Loi perd le droit d’être nommée de nouveau au conseil sauf si, le jour où la nomination débuterait, au moins trois années se seraient écoulées depuis le dernier jour où elle a siégé au conseil.

2.  Les personnes nommées en application de l’alinéa 4 (2) b) de la Loi occupent leur charge pour le mandat que fixe leur acte de nomination.
Commencement


3.  This Regulation comes into force on the day it is filed.
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